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Caríssima irmã, caríssimo irmão Catequista, 

 

Os caminhos da Igreja no Brasil assinalam o mês de agosto com uma nobre 

particularidade. A temática vocacional recebe forte acentuação: dia dos pais, dia do padre, dia 

da/a religiosa/o, dia da/o Catequista. Este, previsto para o próximo dia 28.08.o 

Em nome da Conferência Nacional dos Bispos do Brasil – CNBB, quero servir-me da 

data para uma palavra permeada de sincero afeto e imensa gratidão. Embora não seja possível 

ser suficientemente grato a tanta dedicação, com muita simplicidade, apresento-me para uma 

reflexão agradecida.  

Começo chamando-lhe à recordação uma sua experiência pessoal muito singular: 

lembra quando alguém lhe dirigiu o convite a tornar-se Catequista? Certamente, está presente 

em sua memória a pessoa, as frases e o contexto. Lembra-se também de sua própria reação? 

Talvez inquietação, ou dúvidas, ou temor por não se sentir apta/o. É até possível que lhe tenha 

aflorado a preocupação pela falta de tempo...  

Mesmo assim, embora com tantas objeções, você aceitou. Estou certo de que ainda estão 

bem presentes os motivos que a/o moveram a aceitar... E o Espírito Santo estava lá: movia, 

suscitava, inquietava. E eis que desde sua liberdade e desde sua capacidade de amar, houve um 

movimento de afeição amorosa pelo Senhor, pela comunidade, pelos “seus” catequizandos.    

Hoje, tendo já passado um bom tempo, talvez anos, cabem duas perguntas bastante 

simples: mais ofereceu ou mais recebeu? Mais aprendeu ou mais ensinou? É verdade que os 

desânimos, por vezes, se apresentaram; também sinais de cruz se pronunciaram. Mas... quanto 

crescimento! Quantos sinais da proximidade de Deus! Quantas experiências de fé! É.... 

Catequese é um caminho, um discipulado, um encontro que perdura e atravessa os anos. Mas o 

Senhor nunca se deixa vencer em generosidade. Quantas graças! 

Seu sim ajudou a Igreja a ser evangelizadora; a ser mais Igreja. Sua dedicação de 

Catequista a/o faz lembrar-se de que o Senhor Jesus quer ser conhecido mais por seu amor do 

que por doutrinas. Por isso mesmo, o episcopado brasileiro lhe agradece, caríssima/o 

Catequista. E, neste dia, louva o Senhor por seu ministério.  

Deus lhe multiplique em bênçãos a bênção que você é para a nossa Igreja!  
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